



Mohamdaou Idrissou tourne en dérision Emmanuel Maboang Kessack.

Mohamadou Idrissou a répondu à Maboang Kessack qui a annoncé une plainte contre à Yaoundé.

En effet, Maboang Kessack, le chargé de mission du président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o, [veut entraîner](#) l'ancien attaquant des Lions Indomptables Mohamadou Idrissou devant le procureur du tribunal de première instance de Yaoundé, centre administratif.

Mohamadou Idrissou, est accusé d'avoir lancé depuis quelques mois, une véritable cabale contre Samuel Eto'o. La goutte d'eau qui a fait déborder le vase, c'est quand le footballeur à la retraite, a affirmé dans une vidéo que la FECAFOOT a procédé à un marchandage de places dans la sélection nationale en vue du mondial 2022.

Des déclarations qui ont poussé Emmanuel Maboang Kessack, le chargé de mission du président de la FECAFOOT, a [rédigé une plainte](#) contre celui qui se fait appeler Tchoki Tchok.

Suite à cette plainte, Idrissou a posté sur les réseaux sociaux une vidéo dans laquelle il exprime sa colère contre Maboang. « **J'ai appris que tu as porté plainte. Prends l'avion, viens ici en Allemagne là où j'habite, tu me portes plainte. Ce n'est pas ça qui va faire que j'arrête**

de dire des vérités au peuple camerounais », a-t-il lancé. Avant de dévoiler dans un style qui lui est propre, quelques « flasques » de l'ancien joueur du Canon de Yaoundé « ***Toi Mabouang Kessack, tu es allé en Indonésie tu as joué là bas, tu as volé, je dis bien tu as volé. on t'a rapatrié là bas. Tu as insulté le président de l'église de tsinga combien de fois? Moi que tu vois Tchoki là, je ne suis pas ton égal On t'a chassé en France de la maison que tu disais que c'était ta maison, alors que ce n'est pas ta maison*** », a fulminé le joueur à la retraite, aujourd'hui installé en Allemagne.